

Schwungvoll in den Advent

Knapp 400 Besucher beim Benefizkonzert der Diemelspatzen für Aktion für Behinderte

KORBACH. Weihnachtszeit ist Spendenzeit. Dies sagten sich die Musiker des Akkordeonorchesters Diemelspatzen, und luden ein zum Benefizkonzert im Advent. Unter Leitung von Hans Petersen, Sebastian Schmidt und Cordula Fohl spielten die 40 Musiker am Samstagabend in der Stadthalle Korbach Melodien aus Film- und Kinoklassikern sowie nationale und internationale Weihnachtsmusik.

Der Erlös aus dem gut zweistündigen Konzert ist für die Aktion für behinderte Menschen Waldeck-Frankenberg bestimmt. Schon einmal hatten die Diemelspatzen ihr Können der Aktion zugute kommen lassen.

Neue CD vorgestellt

Die Idee in diesem Jahr sei daraus entstanden, dass die Musiker des Akkordeonorchesters ihre im August 2011 herausgebrachte CD „Akkordeon blue“ erneut der Öffentlichkeit vorstellen wollten. Kurzentschlossen habe man



Weihnachtsstimmung: Mit nationaler und internationaler Weihnachtsmusik überzeugten die Diemelspatzen das Publikum von ihrem Können.

Foto: Müller

sich an den Vorsitzenden der Aktion für behinderte Menschen, Oberst a.D. Jürgen Damm, gewandt, um dieses Vorhaben umzusetzen und für einen guten Zweck zu spielen.

Herausgekommen war ein stimmungsvolles Konzert mit adventlicher Musik. Mitgestal-

tet wurde der Abend durch den MGV / Gemischter Chor Kulte, der das Programm mit moderner Kirchenmusik, wie „Lobe den Herren meine Seele“ und „Wieder hört man Engel“ bereicherte.

Ein weiteres gemeinsames Konzert mit den Kültern ist

für den 31. März 2012 in Kulte geplant.

Auf knapp 400 Besucher schätzten die Veranstalter die Zuschauerzahl an diesem Abend. Der Erlös werde in Kürze der Aktion für behinderte Menschen übergeben, sagte Jürgen Damm. (zek)